

ACTUALITÉS MÉDIATHÈQUE PROGRAMME APPRENDRE L'ALLE

AFRIQUE INTERNATIONAL VU D'ALLEMAGNE CULTURE LEARNING BY EAR L'AFRIQUE EN

ACTUALITÉS / AFRIQUE

AFRIQUE

Les militants de l'IRA toujours en prise avec la justice

Treize militants de l'ONG anti-esclavagiste mauritanienne IRA ont déclaré avoir été torturés pendant leur détention. La délégation européenne et des ONG réclament une enquête.



"La torture semble routinière en Mauritanie" (Nourdine Drici)

Treize militants de l'ONG anti-esclavagiste mauritanienne IRA (Initiative pour la résurgence du mouvement abolitionniste), accusés d'« usage de la violence », ont été condamnés à des peines allant de trois à quinze ans de prison ferme. Ils ont déclaré devant la cour avoir été torturés pendant leur détention. Le collectif d'avocats en charge de la défense des 13 militants de l'IRA condamnés a finalement pu déposer un recours, ce qui leur était refusé au départ par la Cour criminelle de Nouakchott.